
Avola.  Strade  dissestate,
partono  i  lavori  di
sistemazione
Al  via  domani  interventi  di  sistemazione  delle  strade  di
Avola. Lo annuncia il sindaco, Luca Cannata, il quale spiega:
“Si parte con l’asfalto in tutta la città per eliminare le
criticità delle buche e sistemare le parti dissestate. Avevamo
già  programmato  diversi  interventi  ma  con  il  maltempo  le
strade da risanare sono aumentate. Ora che è tornato il sole –
conclude il primo cittadino – interverremo in tutte le zone”.

Noto. Il caso di via Fabrizi:
crepe  nel  seminterrato,  tre
abitazioni  off-limits.  I
tecnici valutano la staticità
Sono dovuti intervenire i vigili del fuoco in via Fabrizi a
causa dell’allargamento delle crepe in alcune abitazioni. I
pompieri  hanno  transennato  la  porzione  di  strada
corrispondente all’ingresso di tre case poste nella parte alta
della via che costeggia il campo sportivo comunale, a pochi
passi dalla Porta Reale, ingresso del centro storico della
città.
A chiamare i vigili del fuoco proprio i proprietari delle
abitazioni, due in realtà disabitate, che hanno visto delle
piccole  crepe  nei  locali  seminterrati  allargarsi
esponenzialmente  negli  ultimi  giorni.  I  tecnici  stanno
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effettuando  alcuni  rilievi  per  poter  risalire  alle  cause
dell’allargamento delle crepe e a valutare la stabilità delle
abitazioni, di cui non è escluso lo sgombero qualora venga
rilevato il pericolo di crollo.
Non viene esclusa alcuna ipotesi, dall’infiltrazione di acqua
piovana, al cedimento di qualche tubatura all’interno dei muri
o nel sottosuolo, fino al cedimento strutturale. Nei prossimi
giorni i tecnici all’opera sapranno far luce su quanto sta
avvenendo in via Fabrizi.
Corrado Parisi

Il Trigona e il suo futuro:
"non si spogli Noto di una
istituzione  preziosa  come
l'ospedale"
Dopo il piano regionale sulla sanità varato dall’assessore
alla sanità, Lucia Borsellino, e la riunione che si è tenuta
nella sala del consiglio comunale di Avola per quanto riguarda
gli  ospedali  riuniti  Avola-Noto  con  i  sindaci  Cannata,
Bonfanti e il direttore generale dell’Asp, Brugaletta, non
sono mancate le reazioni dalla cittadina barocca.
La distribuzione di reparti e posti letto (126 ad Avola e 46 a
Noto a cui si aggiungerebbero quelli delle cliniche private),
non ha soddisfatto il consigliere di Noto Nostra, Salvatore
Veneziano che parla di smantellamento: “La città di Noto, che
viene spogliata di una istituzione storica, ma soprattutto la
qualità  ed  il  comfort  del  servizio  agli  utenti.  Il
trasferimento di pediatria ad Avola garantirà il comfort che è
oggi garantito a Noto? Il trasferimento di ortopedia garantirà
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la qualità del servizio reso oggi a Noto? Purtroppo no perché
la  struttura  del  presidio  di  Avola  non  consentirà  questi
standard. Andranno in fumo i milioni di euro investiti a Noto
in  questi  anni,  quindi  dove  sta  il  risparmio?  Dov’è  la
migliore qualità del servizio? Il campanilismo non c’entra
niente.  Quello  che  si  sta  ponendo  in  essere  è  lo
smantellamento  della  sanità  pubblica  nella  zona  sud  della
provincia”.
Dubbi  sono  stati  avanzati  anche  da  Cosentino,  Salemi  e
Triberio del Comitato Pro Trigona di Noto. “Gli impegni presi
dalla politica nei confronti del presidio ospedaliero di Noto
sono chiari: non si sposta niente se prima non si saprà con
certezza quali e quante cliniche convenzionate dovranno essere
allocate a Noto. Cliniche che dovranno anche trattare l’acuzie
e dunque avranno bisogno del pronto soccorso. Fino a quel
giorno il Trigona continuerà a funzionare bene come sta oggi
funzionando,  con  più  di  500  parti  l’anno  in  Ostetricia  e
Ginecologia che potrebbero non essere più raggiunti al Di
Maria di Avola per la fuga degli utenti di Pachino, Portopalo
e Rosolini verso il più vicino Maggiore di Modica e con più di
1.000 interventi di Ortopedia e Traumatologia. Per non parlare
degli  accessi  al  pronto  soccorso  che  sono  circa  22.000.
Probabilmente passeranno alcuni anni alla fine dei quali sarà
valutata la funzionalità della struttura di Noto e quindi il
suo destino finale”.
Corrado Parisi

Lentini. Furto in abitazione,
arrestati  un  35enne  e  un
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minorenne
Christian  Romano  di  35  anni  e  un  minorenne,  entrambi  di
Lentini,  sono  stati  arrestati  per  il  reato  di  furto  in
abitazione.  Tre  malviventi  si  sarebbero  infatti  introdotti
all’interno  di  un  appartamento,  nonostante  la  presenza
dell’anziana  proprietaria  e  della  badante  e,  dopo  aver
rovistato per tutta la casa, si sarebbero allontanati senza
portare via nulla. Due di questi sarebbero andati via a piedi
mentre il minore, sarebbe salito a bordo di un’autovettura
condotta dal complice Christian Romano. Sono tutt’ora in corso
ulteriori indagini per l’individuazione degli altri due ladri.

Melilli. Servizio di raccolta
dei  rifiuti,  proroga  con
l'Igm e tante novità "eco"
Dal  primo  marzo  prosegue  in  proroga  il  servizio  di
spazzamento, raccolta e trasporto in discarica dei rifiuti
urbani a Melilli, dopo un aggiornamento del servizio stesso.
“Siamo riusciti a superare le tante controversie con l’Igm in
favore di un comune impegno all’ottimizzazione del servizio
attuale nelle more di un nuovo bando per la raccolta”, dice
soddisfatto l’assessore Salvo Midolo.
“Insieme abbiamo preso atto delle tante criticità e condiviso
una soluzione per poter migliorare la qualità del servizio e
ridurre la quantità di rifiuti smaltita in discarica. Siamo
coscienti  che  la  sfida  è  impegnativa  e  chiediamo  la
collaborazione  di  tutti  i  cittadini”,  aggiunge  Midolo.
Nella proroga prevista la sostituzione e l’integrazione dei
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cassonetti con il ritorno in strada anche delle campane per la
raccolta differenziata differenziata. Inoltre verrà attivata
una campagna di informazione per promuovere il ricorso al
centro comunale di raccolta, evitando l’abbandono di rifiuti
ingombranti.
Aumenta anche il controllo del rispetto degli orari e delle
modalità  di  conferimento,  con  personale  comunale  che
controllerà  anche  che  l’Igm  attui  i  servizi  previsti  con
puntualità e scrupolo.
Le novità principali riguardano la raccolta differenziata di
carta, vetro e lattine presso le piccole utenze commerciali
del  centro  storico  di  Melilli,  di  Villasmundo  e  Città
Giardino; la raccolta degli ingombranti e dei RAEE a chiamata;
la bonifica di discariche abusive una volta a settimana; la
raccolta dei farmaci e delle pile con cassonetti dedicati;
l’ attivazione di un numero verde a disposizione di tutti gli
utenti  per  tutte  le  informazioni  riguardante  il  servizio;
l’attivazione  di  un  numero  portatile  per  il  servizio  di
ricevimento e trasmissione di sms a disposizione di utenti con
difficoltà di udito/parola; raccolta della plastica con il
sistema  del  porta  a  porta  una  volta  a  settimana  a  Città
Giardino; apertura e presidio del Centro Comunale di raccolta
aperto al pubblico per sei giorni a settimana.
“L’avvio della differenziazione dei rifiuti sarà affiancato
dalla  promozione  di  attività  di  riuso  e  recupero  che
rappresenterà  sul  nostro  territorio  una  vera  svolta
ecologica”, spiega ancora Midolo. Per questo il gruppo di
lavoro sta ragionando sulla localizzazione di un magazzino del
riuso dove sarà possibile depositare oggetti in attesa di una
“seconda” vita.



Rosolini. Il Cga respinge il
ricorso  di  Pippo  Gianni:
Gennuso  resta  deputato
regionale
Pippo Gennuso rimane deputato regionale. Lo stabilisce una
sentenza  del  Cga  che  ha  rigettato  il  ricorso  presentato
dall’ex  parlamentare  dell’Ars,  Pippo  Gianni  per  ottenere
l’annullamento  della  mini  tornata  elettorale  dello  scorso
ottobre, indetta in tre seggi di Rosolini e in 6 di Pachino
dopo la vicenda dei presunti brogli elettorali alle regionali
del 2012. Il consiglio di giustizia amministrativa non ha
ritenuto  valide  le  argomentazioni  addotte  da  Gianni,
accogliendo, al contrario, la tesi dell’inammissibilità del
ricorso, sostenuta dal legale di Gennuso, Girolamo Rubino.
Gennuso  commenta  con  poche  parole  l’esito  dell’ennesima
battaglia nelle aule della giustizia amministrativa. “Pippo
Gianni-  dice  il  riconfermato  parlamentare  regionale-  si
rassegni”.

Noto.  Salvatore  Caruso  nel
cda  dell'Aspecon,  prende  il
posto di Vincenzo Minniti
Cambio  all’interno  del  consiglio  di  amministrazione
dell’Aspecon.  Salvatore  Caruso  prende  il  posto  del
dimissionario Vincenzo Minniti. L’Aspecon è l’azienda speciale
del Comune di Noto che, dopo i noti fatti che hanno riguardato
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la Sai, è tornata a gestire il servizio idrico in ambito
comunale.
Il sindaco Corrado Bonfanti lo scorso 20 novembre ha nominato
componenti  del  consiglio  di  amministrazione  Bruno  Zani,
Ermelinda Barone e Vincenzo Minniti. Lo scorso 16 dicembre,
però, quest’ultimo ha fatto pervenire comunicazione all’ente
comunale che per i suoi troppi impegni e perché si ritiene
poco  preparato  nello  specifico  campo  dell’attività
dell’Aspecon.
Il primo cittadino ha così individuato in Salvatore Caruso,
esperto  in  materie  economiche  e  già  amministratore  della
cittadina barocca, il sostituto del componente dimissionario
Corrado Parisi

Augusta.  Centro  di
accoglienza  migranti  al
porto? "Il ministro Alfano lo
esclude"
“Al porto di Augusta non sarà allestita alcuna struttura fissa
per l’accoglienza ai migranti”. Così il deputato regionale del
Nuovo  Centro  Destra,  Vincenzo  Vinciullo  smentisce
l’indiscrezione secondo cui nella struttura portuale potrebbe
essere realizzato un centro per i migranti. Lo fa dopo un
colloquio  con  il  ministro  degli  Interni,  Angelino  Alfano.
“Ieri-racconta Vincuillo- appena si è sparsa la notizia della
presenza  della  visita  dei  prefetti  presso  il  porto
commerciale, ho contattato il prefetto di Siracusa, Armando
Gradone  a  cui  ho  reso  nota  la  mia  contrarietà  alla
realizzazione  di  una  struttura  fissa  per  l’accoglienza  ai
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migranti  nell’area  portuale,  convinto  che  questo  possa
danneggiare il futuro del porto”. Oggi, incontro con Alfano, a
cui Vinciullo avrebbe ribadito lo stesso concetto, parlandogli
di  “un  contesto  altamente  a  rischio  per  la  presenza  di
un’altissima concentrazione industriale attorno alla autorità
portuale”. Dal ministro, secondo quanto spiega il deputato
regionale,  sarebbe  arrivata  la  rassicurazione  alle
preoccupazioni  espressa  dell’esponente  del  suo  partito.
“Nessuna  struttura  fissa  verrà  realizzata-  ribadisce
Vinciullo- e nessun centro di identificazione sarà collocato
nell’area”.  Il  deputato  regionale  del  Ncd  tiene,  però,  a
precisare che la posizione espressa non ha nulla a che fare
con presunti atteggiamenti xenofobi da parte sua. “Nessuno può
darmi lezioni di morale- replica a chi ha mosso tali accuse
nei  suoi  confronti  nelle  ultime  ore-  e  nemmeno  di  buone
pratiche di Governo e amministrative. E’ però chiaro che la
sicurezza del lavoro dei siciliani non può essere messa in
discussione da nessuno. Si può essere accoglienti- conclude-
senza farci del male”.

Avola.  Rubano  100  chili  di
peperoni,  denunciati  un
26enne e un 43enne
Un furto di circa 100 chili di peperoni. Per questo reato
Agenti della Polizia hanno denunciato in stato di libertà un
26enne e un un 43enne, entrambi residenti ad Avola.
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Ferla.  Mancata  apertura
dell'Ufficio  recapito,  l'Ugl
chiede chiarimenti
L’Ugl chiede un immediato ripristino dell’Ufficio recapito di
Ferla. E lo fa con un documento indirizzato al direttore del
Servizio XII dell’Ufficio provinciale del Lavoro di Siracusa,
al sindaco di Ferla e al prefetto di Siracusa, in cui spiega
che “il giorno d’apertura era previsto una volta a settimana e
precisamente il venerdì. Ma nel mese di febbraio l’ufficio
forse è stato aperto solo giorno 6, mentre tutte le restanti
giornate di ricevimento è rimasto chiuso, creando disservizi
all’utenza”. L’Ugl conclude: “Qualora il servizio non sarà
garantito con l’apertura del recapito ci attiveremo nelle sedi
competenti, anche con manifestazioni nella sede comunale di
Ferla per chiedere un diritto per i propri cittadini”.
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